

ABSTRAK

Muhammad Rezal Amer Kadafi, NIM 1820310201, *Analisis Strategi Mempertahankan Eksistensi Usaha Ditengah Era Modernisasi dan Perubahan Gaya Hidup (Studi Kasus 3 Pengrajin Dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara)*. Skripsi, Kudus, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2023.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana proses pembuatan dandang yang dilakukan para pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui strategi pengrajin dandang untuk mempertahankan eksistensi di era modernisasi dan perubahan gaya hidup di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui teknik penjualan yang profitable untuk digunakan pelaku pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara. Serta untuk mengetahui kendala dan solusi yang dialami pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam proses pembuatannya, para pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara masih menggunakan alat-alat tradisional. Strategi yang dilakukan pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara untuk mempertahankan eksistensi usahanya yakni dengan cara memprioritaskan kualitas serta memprioritaskan pelayanan terhadap pelanggan. Teknik penjualan yang diterapkan para pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara yakni mulut ke mulut (*mouth to mouth*), maupun titip jual (*consignment*). Serta kendala yang dialami para pengrajin dandang di Kecamatan Mlonggo Kabupaten Jepara yakni dari aspek sumber daya manusia, aspek pemasaran, serta persaingan dengan produk-produk pabrikan.

Kata Kunci: Strategi Mempertahankan Usaha, Penjualan